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学区の現状   ４月１日現在 
65歳～74歳人口 2.268人 
75 歳以上人口  1.696 人 
高齢化率 15.52％(市全体 20.52％) 

去る３月 18 日（金）、評議員会が開催され、平

成 27 年度の事業報告および決算報告が原案どお

り承認されました。この評議員会をもって学区社

協の全事業が終了しました。一年間ご協力いただ

きありがとうございました。 

    
   
 2015 年５月から日本への外国人観光客が急

に増加。中でも中国、台湾などアジア系の人達が

増えました。爆買いとおぼしき観光客が東京、大

阪だけではなく、地方あちこちの百貨店やスーパ

ー、量販店で大量に購入した商品を箱から出して

路上で詰め替え、入れ替えているのをＴＶ映像で

見たり、目(ま)の当たりにした人も多いと思いま

す。 

 ここで、ちょっと立ち止まって考えてみます。

このような人達は、なぜ日本での観光もそこそこ

に爆買いをされるのか～。これは偏(ひとえ)に日

本製品が優秀で信頼が高いからだと思います。 

 中国製品などの品質管理は、一進一退を繰り返

しているようです。資源国でない日本が世界で生

き残るためには、一にも二にも高い品質と、今ま

で培ってきた信用の継続です！ 

 なのに、この何年かの間に顧客を騙(だま)す悪

徳会社が増加していること、それも、老舗といわ

れる大手の会社が多くあり非常に残念です！品

質と捉えるかは別として、最近では、マンション

の杭打ち偽装、東洋ゴムの免震偽装、食品関係で

は、一流ホテルのレストラン食材偽装、赤福餅の

消費期限偽装、船場吉兆の産地・賞味期限偽装と

食べ残し再提供。などなど枚挙に遑(いとま)があ

りません。 

 日本製品に高い信頼を引き続き得られますよ

う、まずは日本国の信用の回復と信頼の向上をお

願いします！ 

次世代を心配するおじいちゃん 

 

児童問題研修会 ３/18 

守山学区社会福祉協議会評議員会 

27 年度の回収量は約 212 ㎏でした。 

ポリオワクチン 106 人分になります。 

 

エコキャップ運動に 

ご協力いただきありがとうございます。 

福祉協力員連絡会 ３/５ 

 

 

 物部小学校 園田和美校長先生から「物部小学

校を通してみた 今どきの子ども達」と題し講演

をしていただき、体験学習等を通して成長してい

く子ども達の様子をお話しいただきました。 

 学校や家庭では気づかない子ども達の良いと

ころを、地域の方に見つけていただき褒めていた

だきたい。子ども達は真っ白な状態なので、最初

にどんな色に染まるかで変わってきます。いろん

な言葉をもらい、見守 

ってもらうことできれ 

いな色に染まることが 

できます。どの子もき 

れいな色になれるよう 

応援していただきたい 

との事でした。 

 福祉協力員連絡会が開催され、平成 27 年度の

活動事業報告がありました。その後、懇談会を

行い、今年度の締めくくりをしました。 

 一年間、学区・自治会の地域福祉活動にご尽

力いただきましてありがとうございました。継

続される方は、引き続きよろしくお願いします。 

爆買いと日本の信用！ 

守山学区社会福祉協議会 会議案内 

 

・５月 11 日(水)：地域福祉部会 

・５月 12 日(木)：児童福祉部会 

・５月 20 日(金)：広報啓発部会 

・５月 26 日(木)：総務部会 

・５月 27 日(金)：児童問題研修会 

評議員会 


